

Vietnam

Tentaciones de Vietnam y Camboya



Visitando:
Hanoi, Halong, Hoian, Hue
Ho Chi Minh y Siem Reap

15 días / 12
noches

desde
2.450 €

Tasas incluidas

SALIDAS LOS MARTES DE ENERO A AGOSTO 2020

Tentaciones de Vietnam y Camboya

Itinerario

Día 1º España - Hanoi

Dirección Vietnam

Salida desde España en vuelo de línea regular con destino Hanoi. Noche a bordo.

Día 2º Hanoi

Bienvenido a Hanoi

Llegada al aeropuerto de Hanoi, capital del país con miles de años de historia, ciudad de lagos, sombreadas avenidas y parques. Su atractivo no solo reside en sus finas mansiones coloniales, sino también en el barrio antiguo y sus comercios, donde el visitante se deleita con la visión de una ciudad verdaderamente oriental. Destaca el carácter tranquilo y paso relajado, que contrastan con un movimiento espectacular de bicicletas, pequeñas motos, parques públicos y arquitectura colonial francesa. Traslado al hotel y tiempo libre (habitaciones disponibles a partir de las 14:00 hrs.). Alojamiento.

Día 3º Hanoi

Ciudad Milenaria

Desayuno. La visita de la ciudad comienza con el Mausoleo de Ho Chi Minh (desde el exterior), donde se encuentra el cuerpo momificado del que fue el presidente y fundador de la República Socialista de Vietnam. A continuación, la casa de Ho Chi Minh y la Pagoda de un solo Pilar, construida en 1049 por el Emperador Ly Thai Tong, que reinó desde 1028 hasta 1054, la Pagoda Tran Quoc, el Templo Quan Thanh y el Templo de la Literatura. Almuerzo en un restaurante local. Tras el almuerzo, visita de la Pagoda Ngoc Son, en medio del lago Hoan Kiem, y damos un paseo a pie por el Barrio Antiguo. Al final de la tarde, asistimos a un espectáculo tradicional de marionetas sobre el agua en el Teatro Thang Long. Alojamiento.

Día 4º Hanoi - Bahía de Halong

Halong: el dragón descendiente

Desayuno. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, uno de los rincones más bellos de Vietnam. Embarcamos en un junco (embarcación tradicional vietnamita), para hacer un crucero por la bahía, navegando entre islotes cubiertos de vegetación como la Isla Dong, Isla Gachoi, Isla Hoa Cuong. Almuerzo y cena a bordo. Alojamiento en el junco.

Día 5º Bahía de Halong - Hanoi - Danang - Hoian

Destino Hoian

Antes de desembarcar disfrutamos de un brunch para a continuación regresar por carretera a Hanoi. En ruta, hacemos una parada para visitar la Pagoda budista Con Son en homenaje a Nguyen Trai, importante político venerado por el pueblo y considerado héroe nacional. Llegada al aeropuerto de Hanoi para embarcar en el vuelo destino Danang. Llegada y traslado al hotel de Hoian. Cena y alojamiento.

Día 6º Hoian

La ciudad amarilla

Desayuno. Hoy exploramos esta fantástica e histórica ciudad. Recorremos algunas de las reconocidas 844 casas históricas y templos. A continuación, visitamos el famoso Puente Japonés y el colorido mercado. Almuerzo en un restaurante local. Tarde libre para explorar Hoian o disfrutar de la playa, o realizar la visita opcional de My Son, capital y centro religioso del Imperio Cham. El Santuario de My Son fue reconocido por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad. Alojamiento.

Opcional My Son (mínimo 2 personas): 80 € por persona.

Día 7º Hoian - Hue

Un paseo por las nubes

Desayuno en hotel. A la hora acordada, traslado por carretera hasta Hue, la antigua capital imperial de Vietnam, pasando por el paso Hai Van (El Paso de las Nubes) y la fotogénica playa de Lang Co. Visitamos la ciudadela Imperial donde gobernó la Dinastía Nguyen entre 1802 y 1945 y el mercado Dong Ba. Después damos un paseo en cyclo por la Ciudad antigua hasta el lago de Tinh Tam donde los emperadores solían ir a relajarse. El paisaje está caracterizado en verano por las flores de loto y en la zona hay muchos cafés donde los estudiantes suelen reunirse para estudiar y discutir. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Tentaciones de Vietnam y Camboya

Itinerario

Día 8º Hue

Río de los perfumes

Tras el desayuno, damos un paseo en barco por el románticamente llamado Río de los perfumes, para visitar el lugar religioso más famoso de Hue, la Pagoda Thien Mu. Almuerzo en un restaurante local. Continuamos por carretera hacia el noreste de Hue para visitar los elaborados mausoleos de los emperadores Tu Duc y Khai Dinh. Alojamiento.

Día 9º Hue - Ho Chi Minh

La antigua Saigón

Desayuno y traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo a Ho Chi Minh. Llegada a la ciudad de Ho Chi Minh. Visita de los túneles de Cu Chi. Esta increíble red de túneles fue construida por los soldados de la resistencia vietnamita (Viet Cong) durante las guerras contra los franceses y estadounidenses. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, traslado a la ciudad de Ho Chi Minh, paseo por el centro de la ciudad para descubrir a pie el Ayuntamiento (desde el exterior), la oficina de Correos y el Palacio de la Reunificación (desde el exterior). Opcionalmente podrá realizar un tour nocturno en vespa con cena incluida. Alojamiento.

Opcional tour nocturno en vespa con cena incluida (mínimo 2 personas): 190 € por persona.

Día 10º Ho Chi Minh

El Delta del Mekong

Desayuno. Salida hacia el Delta del Mekong. Llegada en la ciudad de My Tho, embarque en un barco local para dirigirse hacia Ben Tre, pasando por las bellas islas del Dragón, del Unicornio, de la Tortuga o del Fénix en el río Tien. Durante el día de hoy visitamos una fábrica de dulces locales, hacemos un recorrido en transporte local por los jardines de coco y pueblos de la isla, paramos para probar las frutas locales y damos un paseo en lancha para descubrir los estrechos canales cubiertos de palmeras. Regreso a My Tho. Almuerzo en un restaurante local y regreso a Ho Chi Minh City. Opcionalmente podrá asistir a un espectáculo circense-teatral en la Casa de la Opera de Saigón construida en 1898 (el recorrido se efectuará a pie). Alojamiento.

Opcional espectáculo Casa de la Opera de Saigón (mínimo 2 personas): 80 € por persona.

Día 11º Ho Chi Minh - Siem Reap

Hacia los templos de Angkor

Desayuno. Traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino Siem Reap. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde, visitamos el Museo Nacional de Angkor y los talleres del centro Les Artisans d'Angkor. Cena y alojamiento en el hotel.

Nota: De febrero a marzo se incluye almuerzo en lugar de cena.

Día 12º Siem Reap

Misterios de la ciudad perdida

Desayuno. Por la mañana visitamos la Gran Ciudad de Angkor Thom incluyendo el Templo Bayon, Baphuon, la Terraza de los Elefantes, la terraza del Rey Leproso y Ta Prohm. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, salida en Tuk-Tuk para visitar Angkor Wat y el Templo Pre Rup, templo de la montaña. Opcionalmente podrá realizar un paseo en góndola tradicional en el foso de Angkor Thom para ver el atardecer o un espectáculo de circo Khmer de la Cia Phare Ponleu Sempak. Alojamiento.

Opcional paseo en góndola (mínimo 2 personas): 30 € por persona.

Opcional Espectáculo de Circo Khemer (mínimo 2 personas): 40 € por persona.

Día 13º Siem Reap

Lago Tonle

Después del desayuno realizamos un recorrido en barco por el lago Tonle Sap hasta Chong Kneah. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visitamos los templos de Roluos y disfrutamos de paseo en carro de bueyes. Opcionalmente podrá disfrutar de una cena con espectáculo en un restaurante local. Alojamiento.

Opcional cena con espectáculo (mínimo 2 personas): 35 € por persona.

Día 14º Siem Reap - España

Regreso a casa

Desayuno. A la hora acordada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

Día 15º España

Llegada a España.

Tentaciones de Vietnam y Camboya

El precio base te incluye

Vuelo España - Hanoi / Ho Chi Minh - España con diversas compañías aéreas

Viaje de 12 días / 09 noches incluyendo:

2 noches en Hanoi, 1 en Halong, 2 en Hoian, 2 en Hue, 2 en Ho Chi Minh y 3 noches en Siem Reap
11 desayunos, 1 brunch, 9 almuerzos, 3 cenas.

Traslados en autocar con aire acondicionado.

Todas las visitas mencionadas en el itinerario con entradas incluidas.

Guías locales de habla hispana en las visitas previstas en el itinerario excepto a bordo del barco en la Bahía de Halong, que serán atendidos por la tripulación de habla inglesa.

Servicio de asistencia de habla hispana permanente en Vietnam y Camboya.

Seguro de viaje.

A tener en cuenta:

La categoría turista únicamente opera de abril a diciembre.

El itinerario del crucero y el horario están sujetos a cambios debido a los niveles de la marea, del tiempo y las condiciones de operación.

No es posible la reserva de cabina triple en la Bahía de Halong, será necesario reservar una cabina doble y una individual. Consultar suplemento.

Los vuelos domésticos de Hanoi - Danang / Hue- Ho Chi Minh - Siem Rep - Ho Chi Minh/ Hanoi, están sujetos a disponibilidad, pudiendo dar origen a suplementos que serán reconfirmados al efectuar la reserva y han de ser emitidos como mínimo 45 días antes de la fecha de salida. Consultar condiciones de cancelación.

Para la emisión de billetes internacionales y domésticos es imprescindible copia escaneada de su pasaporte al menos con 45 días de antelación a la fecha de inicio de su viaje.

Venta Anticipada

Para reservas efectuadas con un mínimo de 90 días de antelación a la fecha del viaje:

40 € por persona en categoría standard, ya incluido en nuestra web de reservas

50 € por persona en categoría superior, ya incluido en nuestra web de reservas

Descuento no acumulable a otras ofertas y promociones.